

## 合併が白紙に

### 単独での財政再建策は

【問】忠岡町との合併が白

紙となつた現在、本市は単

独で財政再建に取り組まな

ければならなくなつた。

企業の倒産にあたる財政

再建準備用団体に陥らないた

めには、柔軟でスリムな行

財政への体質

改善に取り組むべきと考え

るがどうか。

【答】「財政

健全化3カ年

アクションプ

ラン」の強力

な実施と、「新

行財政改革

」を取り組んで

きた結果、か

らうじて収支

は均衡を保持できた。

しかし、国は国家財政の

再建のため、地方に対しさ

らなる行財政のスリム化を

強く求めている。

財政再建準備用団体に陥ら

ないためには、現在行つて

いる新行

財政改革

を実施計画

の項目を

着実に実

い循環型社会形成のため、

アキシヨンを

施すこ

とであり、

さらなる

どになつた場合は資源とし

アキシヨンを起こ

できない物は適正に廃棄物

として処分することなどを

抑止するよう、市民に対し

ての利用③資源として利用

必要があること考

えている。

【問】本市はごみの分別を

進めているが、市民の理解を得ているのか。

## ごみのリサイクル

### 市民に理解と協力を

理解を求め、協力をお願

いしている。

【問】市は

廃

チ

ック

リサイクル

のため、多

額の費用を

負担してい

ると聞くが。

【答】現法

ではもつ

とも手間と

経費がか

かる収集・選

別を市町村が行うこととな

っているため、多額の費用

がかかる

おり、「生産者

責任」を拡大徹底するよう

法改正を望む

してい

る。

【問】経費削減のためにも

廃

チ

ック

のよく燃え

る特性を利用し、分別収集

を止め混合収集に切りかえ、



建設が進む新清掃工場（岸之浦町）

## 市営住宅

### 余剰地売却で建替えを

【問】本市は約1000戸

る。

本市財政の厳しいなか、

これらの資産を有効に活用

することは重要な課題であ

る。

市営木造住宅替え推進を

図るために木造住宅解体後

の空き地の

有効活用

され、財源

や売却を

視野に入

ることと考

えるがどうか。

【答】市

営木造住

宅を、団

地ごとで

の建替え

有効な活用が求められる市営木造住宅

を確保する

ことは、段と考

えるがどうか。

【答】入居者の移転を促進

するため民間賃貸住宅と

して活用する方策が有効と

考

えるがどうか。

## 子どもたちの声

### ホームページの開設で



PC活用で特色ある学校づくりを（北中学校）

て活用をし  
ていている。内  
向きにしてあ  
る。一般の方  
からアクセサ  
ー情報をな  
ど取り扱い、  
習熟させてあ  
るためであ  
る。向いにして  
いるのは、個  
人情報をな  
ど取り扱い、  
習熟させてあ  
るためであ  
る。向いにして  
いる。

できる外  
へ向けてあ  
る。

きのホー  
ムページは  
できる方  
へ向けてあ  
る。

## 子どもたちの声

### ホームページの開設で



PC活用で特色ある学校づくりを（北中学校）

て活用をし  
ていている。内  
向きにしてあ  
る。一般の方  
からアクセサ  
ー情報をな  
ど取り扱い、  
習熟させてあ  
るためであ  
る。向いにして  
いるのは、個  
人情報をな  
ど取り扱い、  
習熟させてあ  
るためであ  
る。向いにして  
いる。

できる外  
へ向けてあ  
る。

へ向けてあ  
る。